
MMP（みずほみらいプロジェクト）発表会 
1 月 27 日（月）2 年生が 1 年間かけて調べてきた「誰もが幸せに暮らせるまちにするため」の計

画を発表する中学校 3校のオンライン交流会が行われました。本校には、副市長さんをはじめとして

市役所各課から 6 名の方が来校され、感想や質問を述べていただきました。代表生徒のみなさん

は緊張もしたでしょうが、これまで調査してきたことを堂々と発表しました。 

 

  
【穂北の発表】 

  
【他校の発表に対する感想】             【市役所関係課の方の感想やご意見】 

  
【瑞穂市長講評】                           【おわりのあいさつ】 


